

También nos contaron de su nuevo proyecto “SPA” (“Sólo para Abuelos”). Este domingo 15 de octubre también hablarán de todo ello en el programa Buenas Noticias TV (La2 de Televisión Española – 9:45 hs).



Cesca y Víctor, en nuestra oficina, hace unos días / Foto: MGala

(Redacción, 14/10/2023) Hace unos días *Actualidad Evangélica* recibió en sus oficinas de Madrid **la grata visita de**

Cesca Planagumà y Víctor Mirón

, un matrimonio muy conocido dentro de la comunidad evangélica que llevan más de tres décadas al frente de

De Familia a Familia

, un proyecto vinculado a la asociación evangélica *Ágape*.

En [su perfil online de Ágape](#), un lema revela lo que les apasiona: **"Nos apasiona ver vidas y familias restauradas y transformadas por Dios. Nuestro lema es: Fe, Familia y Amigos"**. Y a poco de conocerles e iniciar una conversación, uno puede dar fe de esa vocación que ambos comparten por igual.

Barceloneses universales, se encontraban estos días en Madrid promocionando su libro más reciente, “Creciendo + Juntos”, **cuya autoría comparten con Eduardo Bracier y Ester Martínez**, compañeros en el ministerio, reconocidos profesionales y ministros del evangelio, con quienes además de amistad comparten una misma vocación y pasión: Fe, familia y amigos.

Nos visitaron Cesca Planagumà y Víctor Mirón para hablarnos de “Creciendo + Juntos” una guía para ac

Escrito por Actualidad Evangélica
Sábado, 14 de Octubre de 2023 09:34



«Un abuelo es una
persona con plata en el
pelo y oro en su
corazón»

[Creciendo + Juntos](#) una guía para ac



Víctor Mirón, director de Buenas Noticias TV, durante la